

Espera FMI mejoras pero no para México (El Reforma 01/10/09)

Espera FMI mejoras pero no para México (El Reforma 01/10/09) La caída de la economía global en 2009 será de 1.1 por ciento, mientras que en junio se estimaba una baja de 1.4 por ciento. Ulises Díaz Ciudad de México (1 octubre 2009).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) mejoró sus pronósticos 2009 para la economía mundial, pero no para México. La previsión para el País quedó intacta con una caída de 7.3 por ciento en su Producto Interno Bruto, según el reporte Panorama Económico Mundial del organismo. La revisión de octubre considera que la caída de la producción global en 2009 será de 1.1 por ciento, mientras que en la proyección de junio se estimó en 1.4 por ciento. Para China, la institución considera crecimiento de 8.5 por ciento, contra 7.5 por ciento pronosticado antes, y para el sudeste asiático estima 0.7 por ciento, mientras que 4 meses atrás previó una caída de 0.3 por ciento. Para Brasil, redujo la caída a 0.7 por ciento, cuando previó antes 1.3 por ciento, y para la Zona Euro, reconsideró la pérdida en 4.2 por ciento, sobre el 4.8 por ciento pasado. En contraste, la institución mantuvo para México el descalabro en el PIB de 7.3 por ciento, en lo que considera el peor resultado de entre economías similares. "México, la economía más golpeada en el hemisferio occidental, se recuperará de manera más lenta porque su economía sufrió un golpe más fuerte en los flujos comerciales, dada su alta integración comercial con Estados Unidos y su dependencia de las exportaciones de manufactura", indica el documento. Otra razón que da la institución como causante de la gran pérdida económica es el brote de influenza A H1N1, ya que a causa de la enfermedad, el País perdió entre 0.5 y 1 punto porcentual en el PIB. En este reporte, el índice de precios al consumidor para el País se estima en un promedio anual de 5.4 por ciento, mientras que la balanza comercial considera una caída de 1.2 por ciento, medida como parte del PIB. Para 2010, el FMI cree que México presentará ya crecimiento, estimado en 3.3 por ciento. La economía global llegará hasta 3.1 por ciento el año que entra, según la institución, y países como China alcanzarán un crecimiento de 9 por ciento, India de 6.4 por ciento y Brasil de 3.5 por ciento.